

## LOCAL | Educación

### La Residencia Escolar “Luque Onieva” es premiada por el programa Recapacicla por su implicación en el reciclado de residuos

La iniciativa de la Junta de Andalucía pretende implicar a la comunidad educativa en el consumo responsable y en la reducción y reutilización de estos desechos

**Equipo docente de la Residencia Escolar “Luque Onieva” de Priego de Córdoba**

Viernes 14 de junio de 2013 - 21:12



Un total de ocho centros escolares andaluces han sido premiados en el II Certamen de Experiencias Didácticas del programa de educación ambiental sobre residuos y reciclaje Recapacicla, convocado por la Junta de Andalucía. Con esta iniciativa se pretende informar e implicar a la comunidad educativa en la reducción, reutilización y reciclaje de los residuos, así como fomentar formas de consumo responsable.

En esta edición los centros galardonados son: el Colegio de Enseñanza Infantil y Primaria (CEIP) Nuestra Señora del Rosario en Guazamara, de Cuevas de Almanzora (Almería); el Instituto de Enseñanza

Secundaria (IES) Torre Almirante, de Algeciras (Cádiz); la Residencia Escolar Cristóbal Luque Onieva, de Priego de Córdoba (Córdoba); el Colegio Divino Maestro, de Granada; el CEIP Nuestra Señora de los Remedios, de Santo Tomé (Jaén); el IES Valle del Sol, de Álora (Málaga); y el IES Virgen de Villadiego, de Peñaflor (Sevilla).

El jurado de este certamen ha valorado, además de las distintas actividades organizadas por los centros a lo largo del curso escolar, la originalidad de las mismas y la implicación y el compromiso de los participantes. El premio consistirá en una visita de dos días de duración a un Centro de Educación Ambiental con actividades relacionadas con la temática de la campaña. En esta edición han participado un total de 179 centros, 2.559 docentes y 24.446 estudiantes.

Según declaraciones de la coordinadora del programa Aurora Ávila, la acogida al programa se plantea ante la necesidad de concienciar a nuestro alumnado, sobre la forma más idónea de comportarnos con el medio que nos rodea, cómo debemos reciclar, reutilizar y reducir, nos pareció muy interesante poder participar en el programa RECAPACICLA, dado que los objetivos que se plantean coinciden con las finalidades educativas marcadas en nuestro PROYECTO EDUCATIVO.

En la “Residencia Escolar Cristóbal Luque Onieva” los alumnos y alumnas conviven de lunes a viernes “Es su hogar” y al igual que enseñamos como educadores comportamientos, hábitos, apoyo al estudio... no podemos perder la oportunidad de desarrollar en ellos una actitud ecologista integrando actitudes cotidianas de reciclaje.

Bajo el título: ¡Todavía sirve para algo! hemos realizado diferentes murales con carácter informativo, formativo y divulgativo sobre qué reciclar, cómo reciclar, dónde reciclar, y para qué reciclar.

En todo momento nuestra intención ha sido integrar los contenidos a las rutinas diarias, a las diversas actividades, incluso en las salidas y excursiones programadas, como podréis comprobar a lo largo de nuestra exposición.

El próximo lunes 17 de junio, el Delegado Territorial de Agricultura, Pesca y Medioambiente de Córdoba, recibirá a una representación del centro que les hará entrega de un diploma de reconocimiento.